
ビジョン推進会議とは、中期計画で策定したビジョンを達成するため、チーム・地区くらぶ・委員会等の代表やメンバー、理事、事務

局スタッフが月に1回集まって、情報共有や交流をする会議です。コープ自然派奈良がより「いけてる生協」になるためにアイディ

アを出し合ったり、おやつ（商品の試食）を食べたり、わいわい開催しています。今回は6/27の会議から報告します。見学大歓迎♪

8/1(金）15:30～16:30にチェコ

の音楽（ギターと声楽）コンサー

トを開催します。場所は奈良市

の音声館にて♪無料なのでぜ

ひご参加ください！9月には英

語でクッキング第2弾を開催予

定です♪

6/18、給食委メンバーが活動する「大和

郡山子どもの食を考える会」が学校給

食にじゃが芋と玉ねぎを納入しまし

た！素晴らしい取り組みに感動です。給

食委員会では、夏休みに調理実習イベ

ントを開催します。東吉野村の給食レシ

ピを一緒に作ってみましょう♪

8/20（水）みそととうふの試食会

（女子会）を開催します♪とうふは4

種類×味付け（ごま油やドレッシン

グなど）4種類の16パターンを試食

していただく予定！子どもたちに

はおやつ作りをしてもらう予定なの

で、ぜひ親子でご参加ください♪

その他
・9/25(木）には、生駒市南コミュニティセンター（せせらぎ）にて、医療

福祉生協とのコラボで、減塩調理学習会を開催！

・9月2週目には、乾燥こんにゃくの「ぷるんぷあん」さんをお招きして、商

品試食学習会を開催予定です。

・前回のビジョン推進会議で提案のあった「潮風の村から」という、産婦

人科医・北村郁子さんの映画上映会については、北村さんの活動につい

てお話をお聞きしてみたいという意見が多く、講演会なども視野に入れ

て企画を温めていくことになりました。

6/24米麦館タマヤの見学に行きまし

た。衛生面から普段は見学できない

工場内を特別に入れていただき、手

間ひまかけてこだわりのパンを作ら

れている様子に感動！シンプルな原

材料表示に、参加者から「もっとこだ

わりをアピールすべき！」との声も☆

■コープ自然派の商品取扱い基準について、みなさんに公開できるものを作成中です。安心安全の根拠を明示で

きるようになったら嬉しいです。

■コストコで遺伝子組換（GM)パパイヤを販売しているという情報があったので問い合わせたところ、現在は取り

扱っていないとのこと。また、神戸港でGMナタネ自生調査をした結果、陽性だった5検体を再調査したところすべて陰性の結果。

ひと安心！とはいえ、世界中でGM試験栽培が企てられています（フィリピンでは稲、バングラディッシュではナス、西アフリカでは

バナナなど）。監視の目を光らせ続けなければなりません。

特に固定のテーマ（課題）を持たず、地域で仲間づくりの活動をする特に固定のテーマ（課題）を持たず、地域で仲間づくりの活動をするのが

地区くらぶ地区くらぶです。

固定のテーマ（課題）を持って活動するうち、地域に根付いて活動する固定のテーマ（課題）を持って活動するうち、地域に根付いて活動するの

がチームチームです。

固定のテーマ（課題）を持って活動するうち、全県下で活動する固定のテーマ（課題）を持って活動するうち、全県下で活動するのが委員委員

会です。委員会には理事も入って、よりビジョンを意識した活動をします。

チームや委員会単独では難しい規模の大きな取り組みチームや委員会単独では難しい規模の大きな取り組みは実行委員会実行委員会を立

ち上げて取り組みます。　※実行委員会はビジョン推進会議の承認を経て立ち上げることができます。
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※この説明は現段階のものであり、より良い組合員活動を目指して、随時改良を重ねています。

組合員活動は、すべてコープ自然派奈良のビジョンに沿って行われます。その中で、

総代会が終わって初のビジョン推進会議でしたので、2014年度の組織図と活動方針の確認をしました。組織図が分かりにくいという

ご指摘を受けましたので、分かりやすく活動しやすい組織体制づくりをさらに進めていきます！
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ビジョン推進会議があんまりにも楽しいので、通信で報告することにしました。

未確定情報、思いつき、願望等、まだ形になっていないことを中心にお届けします。

5月２３日

他に、こんな話がでました☆
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　生協の利用を始めて６年目になりました。最初の頃は食品添

加物などしか気にしていませんでしが、 自然派で行われたイ

ベントなどを通して遺伝子組み換えのこと、 ジェンダー（性）

のこと、ＴＰＰのこと、日本のこれからのことなど、今まであま

り関心を持たなかったことを 「食」 のことと同じように関心を

もつようになってきました。今までいかに物事を知らなかっ

～奈良にいる私たちにできること。そして、これからの未来・社会に私たちができること。「今」を考える素敵な出会いを積み上げ、
しあわせをつないでいきましょう。ここから、食から、いのちから～

・ふーど　　「食」＝「命の営み」そのもの。商品を通じて心の豊かさを感じ、命が喜ぶ

　食べものを選ぶ目を育てる活動に取り組みます。また、放射能に負けない身体をつく

　るためにも、免疫力を高める食について学びます。

・つながる　元気がひろがる出会いづくり。今から、ここから。

　色とりどりのパッチワークのようにいろんな場で、いろんな世代

　の、いろんな笑顔と出会える場づくりをさらに進めます。

・みらい　　みらいを市民目線・生活者目線で考える仕組み、

　それがコープ自然派。シンプルな生き方や本当の豊かさ、ほんもの

　の美しさについて学ぶ機会をつくり、幸せな未来について考えます。

たのだろうということに気付かされ学ぶことの多い日々です。

知らなかったがゆえに、 目の前にあるものや世間での当たり前

に疑問を持つこともなく受け入れてきたことがたくさんあり

ます。知ると、疑問を持つこと（物）は拒否することができるよう

になり、自分に必要な選択ができるようになります。自分で選び

取れる、 それはとても豊かなことだな～と思う今日このごろ…

これからも自然派でつながった方たちと一緒にたくさんのこ

とを学んでいきたいと思っています。　( 自然派大好きさん )

ビジョン通信にご意見・ご感想などください。紙面で取り上げてほしいことなどもぜひ☆注文書に軽くテープで貼ってご提出ください。

楽しみにお待ちしていまーす。　　　［どちらかに○を→いただいたご意見をビジョン通信に掲載　可　・　不可　］

2014年度の活動テーマは　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

■第12回総代会報告■　６／２０奈良商工会議所にて

イベント 竹で水鉄砲をつくろう！！

夏を楽しむ竹工作～放置竹林の竹が、水鉄砲合戦仕様

のすごい水鉄砲に早変わり！遠くまで飛ぶのでおもい

っきり遊べます！～

　日時：2014年8月3日（日）8:30集合～11:30自由解散

　集合場所：南加茂台公民館（木津川市南加茂台5-2-3）

　定員：15名

　対象：小学4年生以上（3年生以下の場合は保護者同伴）

　参加費：600円（講習費、工作材料代、保険代）

　もちもの：軍手、帽子、飲み物、虫よけ、着替え

※木陰にテントを張って作業しますので、長袖・長ズボンがおすすめで

す。※お弁当をお持ちの方は、竹工房『遊』敷地内にて食べていただけ

ます。

　申込：TEL 0774-66-1895

　主催：NPO法人加茂女（かもめ）、竹工房「遊」

※NPO法人加茂女は環境問題に取り組んでおり、放置竹林対策とし

て毎月の竹林整備や、筍を使った商品開発等を展開中です。

　イベント 

　♪わくわく♪サマーコンサート

ひーりんぐまむのコンサートで楽しい時間をすごしましょ

う！歌やおはなし、身体を使った遊び、演劇、バンド演奏、

多種多彩で盛りだくさん！こどもたちはもちろん、ご家

族そろって楽しんでもらえるコンサートです。入場無料♪

みんなで来てね！

　日時：2014年8月31日（日）13:30～

　場所：大和高田市総合福祉会館　３階研修室

　出演：池田麻矢（歌）

　　  劇団　まほうつかい（演劇）

　　  ハッピーエンジェルアイランド（即興弾き語り演奏）

　　  ポム ポム（歌のお姉さん）、ラ パンダ（絵本読聞かせ）

　　  ルビーより紅く（アコースティックバンド）

　主催：なら子育て応援団　ひーりんぐまむ　
　　 　　　　　　healingmam_nara @yahoo.co.jp

メンバーが独断でお気に入りを紹介したり、独白をつぶやいたり、毒を吐いたり、します。

つぶやき　自然派とわたし 

・配送スタッフの職場環境改善を。
・飼料米100%卵の利用が少ないそうです

が、アレルギーの子のためにもなくさ
ないでほしい。

・現在様々な通信が出ている一方HPの反
映が遅く情報がつかみにくい。整理・
リニューアルを希望します。

・総代会の休日実施など本人出席が増え
る工夫をしてほしい。（※今回は総代
107人中本人出席23人でした）

・オンライン注文を使いやすい工夫を。
・野菜の種について（F1ではなく固定種

を推進するなど）取り組んでほしい。
・チラシ、容器包装など環境負荷を減ら

す取り組みを進めてほしい。　など

総代さんからのご意見より総代さんからのご意見より


